

Beton modellieren

Die Liebe zum Betonieren entdecken.

Das Maß aller Dinge ist, Freude an dem zu haben, was man tut, aber auch ein neuer Blick auf die Welt, in der wir leben.

Gerade heutzutage tut es manchmal gut, wenn man erkennt, dass nicht immer alles perfekt sein muss, sondern gerade vermeintliche Makel den Dingen erst den letzten Schliff verpassen und sie einzigartig machen.

Durch das Arbeiten mit den eigenen Händen gibst du deinem Kopf die Möglichkeit, zur Ruhe zu finden und gleichzeitig erfüllt es einen mit Stolz am Ende sein eigens geschaffenes Kunstwerk in den Händen zu halten.

Information

Kursdauer:	4 Einheiten
Kursbeitrag:	35,00 € TN-Beitrag
Fachbereich:	Persönlichkeit & Kreativität

Verfügbare Termine